

Vom 28. September bis zum 1. Oktober findet in Karlsruhe die NUFAM 2017 statt. Zum fünften Mal wird die Nutzfahrzeugmesse veranstaltet, in diesem Jahr mit einer Rekordbeteiligung. Zielgruppe der viertägigen Leitmesse im Süden Deutschlands sind Unternehmen, Spediteure und Kommunen, die sich neue Fahrzeuge anschaffen wollen und natürlich auch die Fahrer selbst.

Anmoderation:

Vom 28. September bis zum 1. Oktober findet in Karlsruhe die NUFAM 2017 statt. Zum fünften Mal wird die Nutzfahrzeugmesse veranstaltet, in diesem Jahr mit einer Rekordbeteiligung. Zielgruppe der viertägigen Leitmesse im Süden Deutschlands sind Unternehmen, Spediteure und Kommunen, die sich neue Fahrzeuge anschaffen wollen und natürlich auch die Fahrer selbst.

Die NUFAM 2017 startet die Nutzfahrzeugmesse unter ausgezeichneten Vorzeichen, so Messechefin Britta Wirtz.

O-Ton

Ein großes Trendthema in diesem Jahr: die Elektromobilität. Vorgestellt wird beispielsweise der erste Lithium-Ionen Gabelstapler zum Mitnehmen, so Joachim Neuber vom Hersteller Hiab.

O-Ton

Der Fuso eCanter ist einer der ersten LKW über 3,8 Tonnen, der rein elektrisch angetrieben wird und auch der wird in Karlsruhe gezeigt.

O-Ton

Das zweite große Highlight und mit Sicherheit eines der beliebtesten Fotomotiven bei den Besuchern am Stand der Mercedes-Benz S&G Automobil AG: der Vision Van. Denn, so könnte der Paketdienst der Zukunft unterwegs sein, erklärt Jürgen Pauli.

O-Ton

Der Fahrer fährt lediglich - die Drohne liefert aus. Den Streetscooter gibt es bereits - ein Elektrofahrzeug, dass auf dem Gelände gerne auch Probe gefahren werden kann. Die großen Fahrzeughersteller sind alle auf der NUFAM vertreten. Das Angebot umfasst aber noch mehr.

O-Ton

Die SVG - Straßenverkehrs-Genossenschaft Baden gehört auch zu den Ausstellern. Und auch hier geht es um das Thema: Was erwartet Unternehmen, Speditionen und Fahrer in Zukunft, wenn es um das Thema Digitalisierung geht.

O-Ton

Und dann richtet sich die Messe auch noch speziell an die Kommunen, mit einer eigenen Meile.

O-Ton

Die NUFAM 2017 - vier Tage lang eine Neuheitenschau - zusätzlich mit einem breit aufgestellten Rahmenprogramm.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Karlsruhe